
 
 
 
 
 
 

これまでのご支援、本当にありがとうございました！ 

 ３月２２日（金）に、小出病院２階講堂をお借りして、医療専攻発表会を開催しました。当日は医療従

事者の方々のみならず、地域の方など多くの方々に発表をご覧いただきました。つたない発表ではありま

したが、生徒たちが医療専攻を通して学んできたことを発信できるいい機会となりました。また、本校医

療専攻プログラムにこれまでご協力いただいた関係機関の方々に、発表という形で恩返しをしたい、と

いう思いで臨みました。 
ご来場いただいた皆様、たいへんありがとうございました。 
 

当日のプログラム 

司会：桜井 聖耶・水落 紗蘭 

 

１ 校長挨拶 

２ アドバイザー紹介      魚沼市立小出病院 布施 克也 院長のご紹介 

３ 医療専攻プログラムの紹介  西牧 杏璃 

４ グループ別発表 

 （１）テーマ：「魚沼の医療再編と目指すべき医療の形」 

    発表者：小岩 そよか ・ 黒田 福恵 ・ 板鼻 華蓮 ・ 小田原 愛奈 

 （２）テーマ：「チーム医療について」 

    発表者：吉﨑 心夢 ・ 佐藤 結衣香 ・ 水落 咲希 ・ 水落 紗蘭 

 （３）テーマ：「なりきり体験を実施して」 

   ①「看護師」    発表者：星 桃花・星 紗耶香・佐藤 花耶 

   ②「訪問看護」   発表者：常角 舞香・西牧 杏璃 

   ③「保健師」    発表者：佐藤 桜祐・髙橋 れい 

   ④「臨床工学技師」 発表者：髙橋 優香・八木 寧希 

   ⑤「診療放射線技師」発表者：半沢 海夢・吉﨑 愛結 

   ⑥「理学療法士」  発表者：橘 風花・髙橋 陸人・今井 丈詩 

   ⑦「言語聴覚士」  発表者：野村 楓・桜井 聖耶 

５ 医療専攻プログラム 協力機関の紹介 

    魚沼市消防本部       脇本 和則  様 

魚沼市立小出病院 看護部長 星  敦子  様 

北里大学保健衛生専門学院  木村 武雄  様 

６ 講評・アドバイス    魚沼市立小出病院院長 布施 克也 様よりご講評 

７ 生徒代表挨拶      吉﨑 愛結 

〈発表の様子〉 

｢医療専攻プログラム｣におけるの 8 月～10 月の体験を中心に発

表を行いました。小出病院をはじめとする医療機関の方々からご協

力をいただき、それぞれのテーマに沿った講義や実習などを実施す

ることができました。 

 「医療専攻」たより 
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 発表に向けて 1 月から構想を練り、調べ学習を進め、2 月からパワ

ーポイントの作成、3 月には発表練習およびリハーサルを行い、わか

りやすいように、そして見やすいように手直しを重ね、当日を迎えま

した。 

 初めてのプレゼンテーション。みんな緊張していましたが、これま

で体験してきたこと、その体験から学んだこと、そしてさらに自分で

考えたことなどを堂々と発表することができました。 

 

＜アドバイザー 布施院長様より＞ 

今日の発表を聞いた誰もがびっくりしたと思います。1年前にはとてもこんな

発表はできなかったはずです。この 1 年間の体験を通してみなさんは理解を深

めていきました。医療は地域に人が住み続けるために最も必要な仕組みの 1 つ

です。その人材が小出高校から排出され、数年後に同僚として迎え入れることが

できればと望んでいます。 

 
生徒の感想（医療専攻発表会を終えて） 

・発表会を成功させるために、どうやったら伝わりやすく、いい発表ができるのかをたくさん考えて、グル

ープのみんなと協力することができました。プレゼンテーションをするのは初めての体験で、最初はどこ

から手をつけていいか全くわかりませんでした。でも先生に相談したり、これまでのメモを見返したりし

て、少しずつ土台を作ることができ、少しずつパワーポイントのページが増えていくたびに達成感を味わ

うことができました。本番ではいい発表ができたかなと思います。院長先生からも、ほめていただけてとて

も嬉しかったです。この医療専攻を通して、全く知らなかった医療のこと、専門職のことをたくさん知るこ

とができました。今までよりももっと強く医療の仕事につきたいと思うようになりました。本当にありが

とうございました。お世話になったみなさんのおかげでたくさんのことを知ることができ、とても楽しい

活動になりました。医療専攻を選択してよかったです。いつかよい看護師さんになって、みなさんによい

報告ができるように頑張ります！ 

・発表会で担当するテーマ「チーム医療」を見た時は、すごく心配で、皆が納得するような発表なんてでき

ないと思いました。作成に入ってからも何をどんな形で表現したらいいのか分からず、グループのメンバ

ーみんなでたくさん悩みました。でも周りの先生方

が的確なアドバイスをしてくださり、どんどん発表

に向けて準備が進み、気持ちも不安なところから頑

張ろうと思えるようになりました。本番までに何度

も練習を重ね、毎回何かしらの修正があり、そのたび

によい発表に仕上がっていって、練習は大切だと感

じました。本番はよい緊張感の中、今までの集大成を

たくさんの方に聞いてもらえて嬉しかったです。  
 

来場者の感想（アンケートより） 

・しっかり勉強していることはもちろんですが、クイズを盛り込むなど楽しくわかりやすい工夫があり、

とても関心しました。 
・テーマ設定を含め、大変すばらしい発表でした。内容的にも医療人の一員としての視点の内容だったと

思います。非常によかったので、もっとより多くの人に聞いてもらいたいと思いました。 
・年々、発表内容の奥深さを感じます。医療を見る目や問題意識のとらえ方など、ハイレベルな発表でし

た。 
・なりきり実習の成果を発表するには、もう少し長い時間の実習が必要ではないでしょうか。上位学校へ

行ってさらに研鑽を重ね、一緒に働ける日が来ると嬉しいです。 
～あたたかいメッセージをありがとうございました～ 

 


